

## Hasilkan Foto dan Video yang Mumpuni, Inilah Rekomendasi 5 Panasonic Lumix Mirrorless Camera Terbaik 2024

Taufiq Iqbal - [PADANG.ADV.CO.ID](http://PADANG.ADV.CO.ID)

Aug 27, 2024 - 03:01



TEKNOLOGI - Panasonic menjadi salah satu brand yang menaikan tren kamera mirrorless. Hingga saat ini, setiap produk kamera dari Panasonic memiliki kemampuan dalam menghasilkan foto ataupun video yang mumpuni.

Dalam pengelompokannya, Panasonic [Lumix mirrorless camera](#) ini terbagi

menjadi beberapa lini, mulai dari Lumix GH, GH, hingga S yang memiliki keunggulannya masing-masing. Berikut ini beberapa rekomendasi Panasonic Lumix mirrorless camera terbaik yang bisa kalian ketahui.

#### 1. Panasonic Lumix S9.

Rekomendasi Lumix mirrorless camera yang pertama adalah S9. Kamera yang ringan dan kompak ini sangat cocok digunakan untuk para kreator muda yang ingin memuli kiprahnya dalam fotografi.

Lumix S9 ini sudah dilengkapi dengan mode perekaman video yang bernama MP4 Lite yang setelah rekamannya 4:2:0 10-bit 30/25p. Dengan adanya sensor full-frame juga mampu untuk menghasilkan foto dan video berkualitas tinggi. Terdapat fitur menarik lainnya seperti tombol untuk menerapkan LUT (Look-Up Table) pada foto atau video untuk dapat menghasilkan warna dan tone yang unik.

#### 2. Panasonic Lumix S5 II.

Selain Lumix S9 yang memiliki kualitas terbaik secara keseluruhan, adanya Lumix S5 II yang tidak boleh ketinggalan. Lumix mirrorless camera yang satu ini sudah menggunakan sensor CMOS tanpa Low Pass Filter dengan lensa yang menggunakan Leica L.

Kamera yang satu ini memiliki resolusi gambar hingga 24.2 MP, sementara untuk resolusi video mampu hingga 6K. Lumix S5 II ini memiliki image Stabilization yang sangat baik di kelasnya, sehingga dapat menghasilkan foto dan video jadi lebih stabil dan juga memuaskan.

#### 3. Panasonic Lumix G7.

Panasonic Lumix G7 akan sangat cocok digunakan untuk para pengguna yang memiliki kemampuan fotografi menengah. Rekomendasi Lumix mirrorless camera yang berikutnya ini memiliki konstruksi dan juga fitur yang sama dengan kamera profesional.

Rangka penuh gaya yang dimiliki Lumix G7 ini dilengkapi dengan sistem cengkeraman yang sangat solid dan pas dalam genggam tangan. Terdapat fitur LVF (Live View Finder yang memungkinkan pengguna dalam menentukan angle yang tepat. Selain itu, meskipun dalam kondisi minim cahaya, kamera ini mampu menghasilkan gambar berkualitas tinggi.

#### 4. Panasonic Lumix G85.

Lumix mirrorless camera ini adalah kamera terbaik yang cocok untuk yang suka fotografi outdoor. G85 sudah dibekali dengan sistem stabilisasi paling baru sehingga dapat menbidik objek dengan minim blur. Selain itu, ada juga teknologi DFD yang bisa menangkap objek yang bergerak cepat.

Lumix G85 juga memiliki fitur Focus Stacking yang dapat memilih beberapa titik fokus pada jepretan. Jika suka memotret wajah dengan close-up, kamera yang satu ini dapat menghasilkan detail yang lebih tajam berkat sensor Live MOS. Selain itu, terdapat battery grip yang bisa didapatkan untuk cadangan pada saat berkegiatan di luar ruangan.

## 5. Panasonic Lumix GF10.

Rekomendasi Lumix mirrorless camera yang terakhir ini memiliki berbagai fitur menarik untuk yang suka selfie. Selain terdapat mode night mode selfie, layar LCD-nya juga bisa diputar, sehingga kualitas berfoto di siang atau malam pun tetap berkualitas tinggi. Meskipun selfie di background dengan lampu perkotaan pun akan tetap bagus.

Bukan hanya itu saja, ada juga opsi foto 4K di mode burst yang bisa memotret 30 foto hanya dalam 1 detik. Fitur ini akan berguna untuk mengambil selfie dengan background yang bergerak. Dengan begitu, untuk mendapatkan foto berkualitas akan jadi lebih mudah.